



Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

Ad portas del Día Internacional de la Danza, que se conmemora cada 29 de abril, saludamos muy especialmente a quienes integran la comunidad de nuestro Departamento de Danza, agradecidas y agradecidos del trabajo que realizan día a día para potenciar y fortalecer el desarrollo de esta disciplina fundamental para nuestra Facultad.

Nuestra Facultad tiene la característica de contar con distintas disciplinas artísticas, lo que sólo fortalece nuestro quehacer. Así, el desarrollo de la labor académica de este Departamento nos transforma, ya que en el diálogo cotidiano construimos nuestra comunidad.

Atentamente,

Decanato
Facultad de Artes